



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No.37

2007.4.25 (No.2453)

第2560地区ガバナー／中條 耕二
会長／渡辺 勝利
会長エレクト／荻根澤 隆雄（クラブ奉仕A）
副会長／中村 和彦（クラブ奉仕B）
幹事／山田 富義
S A A／石月 良典
会計／中村 和彦

例会日／毎週水曜日12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail: sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
(~はshiftを押しながら“へ”的キーを押してください)

■本日の出席会員数：66名中49名
■先々週出席率：90.48%

【先週のメークアップ】

[4.16] 三条南RCへ

- ・松谷晃吉さん、石橋育於さん
- ・菊池 渉さん、金子俊郎さん
- ・明田川賢一さん、加藤紋次郎さん
- ・丸山行彦さん

[4.17] 三条北RCへ

- ・加藤紋次郎さん

[4.19] 燕RCへ

- ・加藤紋次郎さん

[4.20] 吉田RCへ

- ・加藤紋次郎さん



「率先しよう」

2006～2007年度国際ロータリーのテーマ



スイセン

会長挨拶

渡辺勝利 会長



4月14日の三条ロータリークラブ創立50周年記念式典には、当クラブの会員の皆様のみならず奥様方のご協力も得て、無事に終わらせることができました。大変有難うございました。私の耳に届いている限り総じて好評で、ご参加の皆様には大変に喜んでいただけたものと感じております。石橋実行委員長、松谷副実行委員長をはじめ各部門の担当をしていただきました会員の皆様方には大変ご苦労様でした。事務局の田中さんにはどうも有難うございました。最後まで変更続きでご苦労をかけました三条印刷さんは申し訳ございませんでした。ご協力に心から感謝申し上げます。

また台湾から来られた新竹城中ロータリアンの33名のご一行様のご接待を担当されました佐野委員長をはじめとする担当の皆様には大変にご苦労をおかけしました。新竹城中の皆様は、大変に感激をされて喜んでお帰りになられたとお聞きして、ほっとしているところでございます。

50周年事業に向けて沢山のご協力をいただいたこと、大勢の新会員拡大にご協力をいただいたこと、記念事業の件では小越年度のご理解ご協力を得たことも含めて大変に立派におさめていただけたことにも感謝申し上げる次第です。

今日は前第四銀行三条支店長の種田さんが、後任の長谷川聰さんをお連れになられてお見えになっておられます。ご両名には、後ほどご挨拶をいただく予定ですが、種田さんには短い間でしたがとても良く頑張っていただきました。長谷川さんにはようこそご入会くださいました。心から歓迎申し上げます。

幹事報告

山田富義 幹事

◎次週5月2日(水)例会は休会となりますので、お間違いないようお願い致します。

◎三条青年会議所より
10周年記念式典のご臨席お礼状がとどいております。

◎渡辺ガバナーエレクト事務所より
2007~2008年度新世代奉仕委員会のご案内がとどいております。

とき 5月8日(火) 13:00~14:00
ところ 渡辺ガバナーエレクト事務所会議室
(ホテルオークラ新潟6F)

◎再度、中條ガバナー事務所より
「家族健康ウォーク大会 in 護摩堂山」のご案内がとどいております。

とき 5月19日(土) 9:00~14:00
ところ 田上町「護摩堂山」
会費 お一人3,000円

ニコニコBOX

渡辺勝利さん

4/14、50周年記念式典が盛会裡に実施され、皆様のご努力、ご協力に心から感謝致します。写真を沢山に頂きありがとうございました。

山田富義さん

三条ロータリークラブ創立50周年式典、無事終わる事ができました。会員の皆様、ご協力ありがとうございました。

藤田説量さん

50周年行事が大成功で完了しました。役員方のご苦労に感謝します。尚、表彰頂き有難うございました。

野水文治さん

感謝。

五十嵐昭一さん

通算22年、出席賞をいただきました。
歴代会長賞をいただきました。ありがとうございました。

熊倉昌平さん

50周年記念、立派にできました。私は連続出席の表彰を頂き恐縮です。

広岡豊作さん

50周年記念に際し、連続出席賞を頂きました。また元気で続けたいと願っています。

渋谷健一さん

50周年記念に34年の出席表彰を頂きました。実際は7年+27年で現在出席免除以降は0年で頂く資

格はないと思いますが、お礼を申し上げます。

五十嵐晋三さん

50周年盛会で何よりでした。連続出席賞いただき光栄です。

斎藤弘文さん

2007年度新潟県産業振興賞を受賞致しました。
50周年の成功を嬉しく思います。

荻根澤隆雄さん

50周年記念イベント大変良かったです。また、新しき思い出を頂き感謝を申し上げます。
桃の花がキレイですね!!

種田純夫さん

9ヶ月の短い期間ではありましたが、大変お世話になりました。

長谷川聰さん

第四銀行三条支店の支店長交替に伴いまして、本日よりお世話になります。よろしくお願ひ致します。

日戸平太さん

過日の記念式典、楽しませて頂きました。

松谷昊吉さん

50周年も無事終わりました。会員の皆さん始め関係して下さったすべての皆さんに感謝しています。

斎藤真澄さん

50周年記念事業、大変良かったです。ありがとうございました。

小越会員の卓話を楽しみにしています。

石塚欣司さん

50周年記念式典の成功を祝します。
私の住むアパマンションは、三条市で再計算した結果、安全が確認されました。一安心です。

藤田紘一さん

50周年記念イベント無事終了致しました。皆様、大変ご苦労様でした。
小越会員、卓話ご苦労様です。

菊池 涉さん

使い方もままならぬ新調のデジタルカメラを持って、桜の終わった京都に行き、夜の華も見ず、カレーと焼そばと江戸前スシだけ食べて來ました。

小出子恵出さん

50周年記念式典の成功おめでとうございました。
実行委員ならびに会長・幹事、そしてお手伝い頂いた皆様方、お疲れさまでした。

会田二朗さん

50周年のセレモニー大成功を喜びます。役員の皆様に感謝です。
小越会員、卓話ありがとうございます。

石月良典さん

石橋実行委員長、松谷副委員長、渡辺会長をはじめ皆様お疲れさまでした。
本日の小越さんの卓話、楽しみにしています。

丸山行彦さん

50周年の受付接待委員会の方々、ご苦労様でした。
無事終わりホッとしています。

金子俊郎さん

50周年も成功裡に終わり大変良い経験をさせて頂きました。ありがとうございました。

小越さん、卓話ご苦労様です。

小越憲泰さん

50周年記念式典すばらしかったです。

中村和彦さん

50周年事業、滞りなく終わり、皆様大変ご苦労様でした。

平原信行さん

50周年の記念式、石橋実行委員長、松谷副実行委員長、ご苦労様でした。

佐野勝榮さん

皆様のご協力のもと、新竹RCメンバー一同、感激・感動して帰国しました。ありがとうございました。

樺山 仁さん

50周年も皆さんの協力により無事終わり、感謝です。

橋 直樹さん

50周年記念式典の成典を祝します。

明田川賢一さん

50周年イベント、お疲れ様でした。

高森章仁さん、伊藤寛一さん

田中 仁さん、松永一義さん

50周年式典、皆様ご苦労様でした。

川瀬康裕さん、若槻八十彦さん

高橋 司さん、杉山幸英さん

小越会員、卓話ご苦労様です。

野崎喜一郎さん

よいことがありました。スマイルボックスに協力いたします。

4月25日分 ¥ 150,000

今年度累計 ¥2,089,000

〈50周年記念式典に於いての受賞者〉

歴代会長表彰

4月25日の例会にて授賞を行いました。



長谷川有美 会員（43代）



斎藤弘文 会員（44代）



五十嵐昭一 会員（45代）



松谷晃吉 会員（46代）



佐野勝榮 会員（47代）

○棒 賢一 会員（40代）は記念式典当日受賞済



小越憲泰 会員（49代）

○渡邊喜彦 会員（48代）は例会当日ご欠席

連続出席表彰



熊倉昌平 会員（連続36年）



広岡豊作 会員（通算37年）



渋谷健一 会員（通算34年）



五十嵐晋三 会員（通算23年）



野水文治 会員（通算22年）

○加藤紋次郎 会員（連続22年）は例会当日ご欠席



五十嵐昭一 会員（通算22年）



事務局 田中久美子 さん



卓 話

小越憲泰 会員

この14日に行われた当クラブの50周年記念式典は本当に素晴らしいものでした。私は40周年記念式典も経験しておりますが、それとは違った趣のある式典でした。そして私はロータリーの基本理念である人との触れ合い・出会いの大切さを体感しました。当日は台湾から洪さんを含めて新竹城中ロータリークラブの皆さん33名が参加されました。そして最後の夜が松之山温泉でしたが、その宴会の席で新竹城中クラブの皆さんと三条クラブと友好姉妹クラブを締結してよかったですと言つておりました。新竹城中クラブは歴史は14年しかないせいもありますが、毎年やっている周年式典はメンバーが楽しむことを第一とすることでお客様も喜んでくれると思い込んでおりましたが、式典に参加してその思いを変えなければならないと言っておられました。三条クラブはお客様はもちろんだが、先輩を本当に大事にするクラブであると思ったそうです。チャーチメンバである野水さん御夫婦、そして米寿を迎えた藤田パストガバナーがステージに上がられた時は感激したそうです。また自分達にも3人の通訳を付けて頂き嬉しかったと言ってくれました。それを聞いた時、酒の席でありましたが、三条クラブは凄いクラブだと再確認しました。昨年、私は49代目の会長をさせて頂きましたが、その1年間は素晴らしい仲間と運に恵まれておりました。当初、年度計画では次なる50周年という大きな節目の年が控えておるので大きな事業はしない予定でしたが、結果として大きな事業を2つすることになりました。

その1つが新竹城中クラブとの友好姉妹クラブの締結をしたことです。この案件は佐野年度で提案決



IE WAY
立身

2006-2007

定され、次の48代の渡邊年度で実行する予定でしたが、皆さんご存知の3年前の7・13水害で三条は大きな被害が発生しました。また10・23中越地震も発生した為、実行が先送りになりました。私はどうせ実行するのなら50周年事業の一環とする方が良いのではと考えておりました。しかし、私の年度で実行することになったのです。総勢13名で新竹城中クラブの13周年式典に出席しました。生まれて初めて外国で日本の国歌「君が代」を歌いました。そしてテレビで見ることしかないスポットライトで照らされたステージの上の調印式に近藤国際奉仕委員長と2人で臨むことができました。これから私の人生ではこんな晴れがましいことは2度とないと思われます。

2つ目が川瀬社会奉仕委員長から提案があった東屋を建築したことあります。三条市と燕市が共同で須頃郷第二公園を造成しているが、そこに東屋を造って欲しいとの提案がありました。幸い前年度のスマイルボックスの繰越金が100万円余りありましたので理事会で何回も検討した結果建設することになりました。予算200万円で設計から建築工事まで全て当クラブのメンバーの皆さんと会社から赤字覚悟で工事してもらいました。東屋の名称も藤田パストガバナーが提案された「坐忘亭」が採用され、三条市に寄贈することができました。尚、この寄贈は50周年記念事業の一環とすることになりました。

当クラブにとっても大きなこの2つの事業は私の年度当初は全く予定されたことではありませんでしたが、それを実行できたのは素晴らしい仲間がサポートして戴いたお陰であります。

1年間会長をして一番苦痛に感じたことは毎週の会長スピーチの種探しであります。

私はスピーチには苦い経験が多くあります。三条青年会議所に入った時であります。新入会員は必ず3分間スピーチをしなければなりません。マイクの前に立ったとたん目の前が真っ暗になります。

頭の中は真っ白になってしまいました。何を話したか覚えておりませんが、3分を告げるチーンという鐘の音だけ記憶に残っております。また、三条JCが創立15周年を迎えるにあたって何かを記念に残そうという事になりました。その当時三条JCは五十嵐川のクリーン協議会を立ち上げておりました。また、三条祭りの若衆会に積極的に参加しておりました。そして夏休み最後の日曜日に街の中心地である国道を交通ストップして「ちびっこ歩行者天国」のイベントをやっておりましたので、それらをまとめて一連の社会開発事業として新潟ブロックに褒章申請することになったのです。私はその時日本JCに出向していたものですから、褒章申請のチームリーダーにさせられました。初めてのことですので、メンバーは3つの事業をまとめて文章化すればいいのだろうと気楽に考えておりました。チームの皆さんには文才があったのでしょうか、新潟ブロックの社会開発部門で最優秀賞を貰いました。私達はそれで終わったと思っておりましたら、次は北信越地区に申請しなければならないとのことでした。何しろ初めてのことですので同じ書類を提出すれば良いと思っていた所、審査委員の前で弁論大会の様に20分間事業内容を発表することになっておりました。それも褒章チームのリーダーの私がすることになりました。日頃の私の態度が悪かったのか知りませんが、それから地獄の特訓が始まりました。姿勢が悪いとか声が悪いとか終わりには顔が悪いとまで言われ放題でした。地区大会は長野県の諫訪湖の近くのホテルで行われました。そこでもどういう訳かまた最優秀賞をもらってしまいました。今度は鹿児島の全国大会に行くことになりました。もうここまでくると欲が出るものですから、鹿児島についても随分練習をしました。そんな私達を横目で見ながら夜な夜な鹿児島の夜の街に連日消えて行った理事長がおりました。その理事長は少しは後ろめたさから終わったら私達を慰労すると言っておりましたが、未だご馳走して貰った記憶がありません。因みにその時の理事長は先の県会議員の選挙で3期目の当選をした竹山県議です。食べ物の恨みは根が深いものです。

最近、熊倉先輩とお酒と一緒に飲む機会がありますが、その時よく言われる言葉があります。それはロータリーの4つのテストは素晴らしい言葉だと言っておられます。熊倉先輩はこの4つのテストを常に自分の仕事に照らし合わせておられるそうです。

私の趣味はゴルフと麻雀です。これに4つのテストを当てはめてみました。ゴルフにはハンデーキャップがあり全てのプレーヤーに公平であります。正に4つのテストそのものであります。麻雀に当てはめてみます。

- 1 真実か どうか は絶対にありえません。常に騙し合いで。
- 2 みんなに公平か は絶対にありえません。常に手の内の隠し合いで。
- 3 好意と友情を深めるか はありません。麻雀の卓を囲っている最中は皆敵です。
- 4 みんなのためになるか どうか はありません。自分の勝つ事しか頭にありません。

この4つのテストに相反するゴルフと麻雀ですが、同じ仲間と何十年も続いているのは終わった後、プレーや勝負の結果に関係無くお酒が飲める事です。

最後になりますが、ロータリーには高尚なる理想を求めて入会されたのではなく、仕事だけでなく違った環境の人との出会いを期待して入会されておられる方が多くおられることだと思います。ロータリーは何もしてくれません。自ら行動を起こして下さい。そこから必ず素晴らしい出会いがあります。

<新会員紹介>



氏名	長谷川 聰	サトシ
会社名	第四銀行三条支店	
役職名	支店長	
住所	三条市神明町2-1 パルム2号館1205	
家族構成	妻、一男二女	
趣味	海釣り、読書	

次週例会 5月16日 クラブ・フォーラム

次々週例会 5月23日 会員卓話 石倉政雄 会員
歸山 肇 会員

